

Begeistert von der Gastfreundschaft

Partnerschaftsverein Bogen organisiert Auslandspraktikum in Frankreich

Bogen. Zum ersten Mal hat der Partnerschaftsverein Bogen in der französischen Partnerstadt Crosne ein Auslandspraktikum für eine Abiturientin organisiert: Eva-Maria Kolbeck aus Bogen durfte einige Wochen in Frankreich verbringen und bekam auch Einblick in den Arbeitsalltag verschiedener Abteilungen im Rathaus in Crosne.

Die Partnerschaftsvereinspräsidentin Elke Häusler hatte dieses Praktikum mitorganisiert und bei einem Besuch bei Eva-Maria Kolbeck während ihres Aufenthalts auch die Weichen für weitere Praktika anderer Jugendlicher in Crosne gestellt. Die Bogener waren und sind begeistert von der Gastfreundschaft der Franzosen – auch Kolbeck war von der freundlichen Aufnahme überwältigt.



Freuten sich über den deutschen Besuch: (v. l.) stellvertretende Bürgermeisterin Annie Fontgarnand, Odette Simon, Marylene Laugh, Partnerschaftsvereinspräsidentin Elke Häusler, Bürgermeister Michael Damiaty, Jean-Pierre Ybert, Präsident Jumelage Crosne, (hinten) Christel Cassata, Vizepräsidentin Sabine de Deroy-Lamine und Praktikantin Eva-Maria Kolbeck

Foto: Elke Häusler

Bei französischer Gastfamilie untergebracht

Nach dem Abitur am Veit-Höser-Gymnasium 2022 wollte sie ihre Französischkenntnisse vertiefen und bei Muttersprachlern anwenden und kam mit dieser Idee auf den

Partnerschaftsverein Bogen zu. Dieser scheute keine Mühe für die Erfüllung des rechtlichen Rahmens in Form eines Praktikumsvertrages. Ende Februar dieses Jahres ging dann die Reise los. Eva-Maria Kolbeck war bei Gasteltern untergebracht, war dort in den Alltag mit eingebunden und besuchte eine

Kunstaussstellung, besichtigte Paris und arbeitete in verschiedenen Abteilungen des Rathauses Crosne mit.

Zudem besuchte sie das Collège Bellevue, wo sie selbst am Französischunterricht teilnahm sowie in den Deutschstunden den französischen Schülern Rede und Antwort stand.

-son